




Суверенный Международный
Потребительский Кооператив
СВЕТЛАЯ ВЕЛИКАЯ РУСЬ



Дата: 08 февраля 2023г.
No: 10/GOS - INF
Тема: Заявление
Код: 786 ПАН
Код: 0139ТЪРА

Председателю Государственной
Думы Федерального собрания
Российской Федерации
В.В. Володину



Заявление

Настоящим выражаем Вам своё Почтение и информируем Вас, что Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь, являясь Суверенным Субъектом Международного Права, был основан в июле 2018 года. С 16 марта 2019 года Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь зарегистрирован и аккредитован в Организации Объединенных Наций, а именно в Генеральном Секретариате и 26 основных Организациях и Комиссариатах Генеральной Ассамблеи ООН, в результате чего Суверенному Международному Потребительскому Кооперативу Светлая Великая Русь присвоен регистрационный номер в системе ООН, № 602009.

Имеем Честь сообщить Вам следующее:

Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь Учреждён 10 июля 2018 г. на основании Международного Права о Паевых, Потребительских, Кооперативных Обществах и Союзах, и является субъектом Международного Права. Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь имеет Статус Суверенного экстерриториального и эксконтинентального Общества. Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь весной 2020 г. заключил Суверенное Глобальное Соглашение с Суверенным Странопреимственным Орденом Святого Иоанна Иерусалимского Родосского и Мальтийского Высшим Суверенным Орденом Госпитальеров.





Суверенный Международный Потребительский Кооператив
СВЕТЛАЯ ВЕЛИКАЯ РУСЬ



На основании норм Международного Права и законодательств Стран-членов ООН, Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь имеет право осуществлять свою деятельность в любой стране Мира, и ни одна Страна Мира не имеет права отказывать в регистрации Суверенному Международному Потребительскому Кооперативу Светлая Великая Русь.

На основании норм Международного Права, а именно Международного Закона о Паевых Потребительских Кооперативных Обществах и Союзах, на основании Права Суверена, Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь не является субъектом налогообложения во всех странах Мира.

Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь, как Суверенное экстерриториальное и эксконтинентальное Общество, имеет право на добровольное пожертвование, инвестирование и любое финансирование любого субъекта Права Мира, основываясь на Международные нормы Права и Право Суверена.

Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь с достоинством сообщает Вам, что в соответствии с рекомендациями Международного Базельского Комитета по Банковскому надзору (Стандарт Базель III), исполняя Резолюции и Постановления Владельца и Главного Регулятора Мировой Финансовой Системы - Суверенного Международного Казначейства М1, на основании Решения Правления Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь, а также на основании регистрации Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь в корпорации Российская Федерация - Россия, были выделены золотые финансовые активы в виде действительных денег Мировой валюты М1 (XAU), в объёме 986.667.509.939.000 (девятьсот восемьдесят шесть триллионов шестьсот шестьдесят семь миллиардов пятьсот девять миллионов девятьсот тридцать девять тысяч) Билетов Банка России (рублей), размещены на счёте Правления Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь, а так же отражены в балансе





Суверенный Международный Потребительский Кооператив
СВЕТЛАЯ ВЕЛИКАЯ РУСЬ



корпорации Российская Федерация и соответственно в балансе Международного Валютного Фонда. В результате чего на основании Права Суверена и Международных норм Права Владелец корпорации Российская Федерация стал Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь.

Так же сообщаем, что на основании Постановления Военно-Народного Совета Союза Советских Социалистических Республик ГП СССР №174 СПК от 30 сентября 2018 г. Суверенный Международный Потребительский Кооператив Светлая Великая Русь на территории Союза Советских Социалистических Республик имеет Статус Народно-Государственного Органа.

Настоящим уведомляем Вас о том, что баланс Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь, размещённый в корпорации Российская Федерация, является балансом Суверенного Общества. На основании Международного Финансового Законодательства корпорация Российская Федерация не имеет Права к самостоятельному использованию вышеуказанного размещённого баланса без официального письменного разрешения и поручения Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь.

В случае любого самостоятельного использования Суверенного баланса Суверенного Общества Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь без его письменного разрешения и поручения, такие финансовые операции входят в разряд Международных финансовых преступлений и подлежат немедленной блокировке с привлечением к уголовной ответственности всех виновных участников данных преступлений.

Самостоятельное использование Суверенного баланса Суверенного Общества Суверенного Международного Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь без его письменного разрешения и поручения будет автоматически признано финансовой операцией, входящей в разряд Международных финансовых преступлений и подлежат немедленной блокировке с привлечением к уголовной ответственности всех виновных участников данных преступлений.





Суверенный Международный Потребительский Кооператив
СВЕТЛАЯ ВЕЛИКАЯ РУСЬ



Пользуясь случаем, повторно выражаем Вам свое почтение и заявляем Вам своё благоприятное расположение и интерес в совместном сотрудничестве в направлении социально-экономического развития РСФСР России и Страны Суверена Союза Советских Социалистических Республик в целом.



[Handwritten signature]
Е.В. Александр Н. Парамонов
Белый Духовный Мальчик



**Заместитель Председателя Правления Суверенного Международного
Потребительского Кооператива Светлая Великая Русь**

**Генеральный Секретарь
Суверенного Международного Казначейства М1**



**Президент
White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp INC**



**Великий Интендант
Суверенного Ордена Святого Иоанна
Иерусалимского, Родосского, Мальтийского
Высшего Суверенного Ордена Госпитальеров**






Суверенный Международный
Потребительский Кооператив
СВЕТЛАЯ ВЕЛИКАЯ РУСЬ



Date: February 08, 2023.

No: 10/GOS - INF

Subject: Statement

Code: 📠 786 PAN

Code: 📞 0139ТЪРА

Chairman of the State
Dumas of the Federal Assembly
Russian Federation
V.V. Volodin

Statement

We hereby express our Respect to You and inform You that the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia, being the Sovereign Subject of International Law, was founded in July 2018. Since March 16, 2019, the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia has been registered and accredited with the United Nations, namely the General Secretariat and 26 major Organizations and Commissariats of the UN General Assembly, as a result of which the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia has been assigned a registration number in the system UN № 602009.

We have the honor to inform You of the following:

The Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia was established on July 10, 2018 on the basis of International Law on Share, Consumer, Cooperative Societies and Unions, and is a subject of International Law. The Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia has the Status of the Sovereign extraterritorial and excontinental Society. The Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia concluded a Sovereign Global Agreement with the Sovereign Supreme over countries Order of St. John of Jerusalem of Rhodes and Malta, the Supreme Sovereign Order of Hospitallers in the spring of 2020.

Based on the norms of International Law and the laws of the UN Member States, the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia has the right to conduct its activities in any country of the World, and no Country in the World has the right to refuse registration of the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia.



Based on the norms of International Law, namely the International Law on Share Consumer Cooperative Societies and Unions, on the basis of the Right of the Sovereign, the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia is not a subject to taxation in all countries of the World.

The Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia, as a Sovereign extraterritorial and excontinental Society, has the right to voluntary donation, investment and any financing of any subject of the Law of the World, based on International Law and the Law of the Sovereign.

The Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia informs You with dignity that in accordance with the recommendations of the International Basel Committee on Banking Supervision (Basel III Standard), executing the Resolutions and Orders of the Owner and Chief Regulator of the World Financial System – the Sovereign International Treasury Monetary One, based on the Decision of the Board of the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia, as well as on the basis of the registration of the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia in the corporation Russian Federation - Russia, golden financial assets were allocated in the form of real money of the World Currency M1 (XAU), in the amount of 986.667.509.939.000 (nine hundred eighty six trillion six hundred sixty seven billion five hundred nine million nine hundred thirty nine thousand) the Notes of the Bank of Russia (rubles), placed on the account of the Board of the Sovereign International Consumer Cooperative Great Light Russia, as well as reflected in the balance sheet of the Russian Federation corporation and, accordingly, in the balance sheet of the International Monetary Fund. As a result, on the basis of the Right of the Sovereign and International Rules of Law, the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia became the Owner of the corporation Russian Federation.

We also inform You that based on the Resolution of the Military-People's Council of the Union of Soviet Socialist Republics of Prosecutor General's office of the USSR №. 174 SPK of September 30, 2018, the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia on the territory of the Union of the Soviet Socialist Republics has the Status of the People's State Organ.

We hereby inform You that the balance sheet of the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia, placed in the corporation Russian Federation, is the balance sheet of the Sovereign Society. On the basis of the International Financial Legislation, the corporation of the Russian Federation does not have the right to independently use the above placed balance without



official written permission and instructions from the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia.

Independent use of the Sovereign Balance of the Sovereign Society of the Sovereign International Consumer Cooperative Light Great Russia without his written permission and instructions will be automatically recognized as a financial transaction included in the category of the International financial crimes and will be subject to immediate blocking with criminal liability of all guilty participants in these crimes.

Taking this opportunity, We once again express our respect to You and declare to You our favorable intention and interest in joint cooperation in the direction of the socio-economic development of the RSFSR of Russia and the Sovereign Country of the Union of Soviet Socialist Republics as a whole.

His Majesty
Alexander N. Paramonov
White Spiritual Boy
Secretary General
of the International Treasury Monetary One
President
of White Spiritual Boy R. S. B. Global Corp INC
Grand Intendant of the Sovereign Order of Saint John
Jerusalem, Rhodes, Malta,
The Supreme Sovereign of the Order of the Hospitallers